
Protokoll 01.08.2023 der Stadtteilkonferenz Bergedorf-West  
Ort: Pink Haus / HdJ Heckaten (Oberer Landweg) 
 

Vorweg wurde der verstorbene Regine Peters (ehemals Spielhaus) gedacht. 
 

Dem Protokoll vom 04.07.2023 wurde zu gestimmt – Jürgen S. (AWO) bat um Richtigstellung 
folgender Punkte: Der AWO-Seniorenclub macht am 30.11.2023 eine Ausfahrt nach Kutenholz. Die 
Weihnachtsfeier findet am 07.12.2023 im Angelraum + kleiner Raum im P5 statt, als Gast tritt das 
Schlagerduo Romantic auf. 
 

Es wurde nochmals auf die Feier zum 30jährigen Jubiläum des Westibül am 26.08.2023 und auf das 
Fest im West am 09.09.2023 auf dem Werner-Neben-Platz hingewiesen.  
 

(Westibül) berichtete, dass der Festakt für 30 Jahre Westibül von 11:00 bis 12:00 Uhr mit geladenen 
Gästen stattfindet. Alte Gründungsteilnehmer sollen geehrt werden. Ab 12:00 bis 16:00 Uhr ist die 
Öffentlichkeit geladen. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. 
Es wird die Ausstellung Vergangenheit, Gegenwart, Zukunft gezeigt. Alle Gruppen, die Räume im 
Westibül nutzen, werden vorgestellt. Es gibt einen Theaterbeitrag und der Shanty Chor tritt auf. 
 

(Westibül) berichtet zum Fest in West, dass es bereits Rückmeldungen gegeben hat. Der 
Bürgerbeamte der Polizei fragt bei der zuständigen Stelle nach, ob sie mit Motorrädern kommen 
können. Kinder fanden letztes Mal die Motorräder sehr interessant.  
In der Zeit von 12-14 Uhr soll aufgebaut werden. Ab 14:00 Uhr soll das Fest eröffnet werden und ab 
18:00 Uhr soll der Abbau stattfinden. Alle sollen gemeinsam um 18:00 Uhr abbauen und sauber 
machen. 
Wer Strom benötigt, soll sich an Jürgen S. (AWO) wenden – Claudia E. (Westibül) wird Nachfragen 
diesbezüglich entgegennehmen.  
 

Bürgerbeamter (Polizei) berichtet über die Baustelle Oberer Landweg / Rahel-Von-Hagen -Straße. In 
den Rushhour Zeiten kommt es zu Verkehrsproblemen durch die Straßenbauarbeiten. Anwohner 
werden durch Flyer informiert. Jörg F. (CDU) berichtet, das eine Busbeschleunigungsspur eingerichtet 
wird. 
 

(HdJ) berichtet, dass das ganze Jahr wegen Sanierungen auf Sparflamme läuft. Der Keller ist 
vollständig gesperrt. Das Sicherungstechnische Volumen ist eher klein und entspricht nicht der Zeit 
der Sanierung. Eine Pädagogikstelle ist für diesen Zeitraum der Sanierung kaum genutzt. Eine neue 
Teeküche sollte kommen, der Keller ist deshalb gesperrt. Problemtechnische Wünsche werden kaum 
gelöst durch das Bezirksamt. Vereinbarte Termine werden nicht eingehalten. Das neu geschaffene 
Gebäudemanagement scheint überlastet, anderen Einrichtungen ergeht es ähnlich wie dem HdJ. Ein  
(ARGE + Sprecher der Stako BW) berichtet, dass das Parken (Schulgelände) vor dem P5 nicht mehr 
möglich ist. Eine Schließanlage wurde eingerichtet. Der P5 hat einen Schlüssel zum Öffnen für Feiern. 
Alles wurde in einem Vertrag zwischen Schulbehörde, Bezirksamt und P5 geregelt.  
 

ARGE. berichtet vom Stadtteilbeirat. Es steht noch Geld im Verfügungsfond bereit. Ein 
Stromgenerator wurde bewilligt. Ein Hinweis wurde gegeben, dass die SAGA Stiftung auch finanziell 
unterstützt.  
 

(RBZ) berichtet, dass der Umzug in den Ferien erfolgt. 
 

(AWO-Senioren) hat auf die Änderungen im Protokoll (Juli 2023) hingewiesen. Siehe Protokollhinweis 
am Anfang. 
 
Protokoll Michael Mirbach 
 
  


